

Résolu: Qu'une assemblée spéciale soit tenue pour prendre en considération l'opportunité d'amender les règlements ayant trait à la construction des égouts et des trottoirs permanents.

Resolved: That a special meeting be convened to consider the advisability of amending the by-laws governing the construction of sewers and permanent sidewalks.

SOUMISSIONS

TENDERS.

—L'assistant greffier de la Ville ouvre les soumissions suivantes pour la construction des égouts:

—The deputy City Clerk opened the following tenders for the construction of sewers:

ÉGOUTS	J. Toussaint	M. Dineen	T. Charpentier	Keegan & Dillon	A. Bray & Co.	SEWERS.
						<i>Côte-des-Neiges sewer.</i>
<i>Egout de la Côte-des-Neiges</i>						
Egout de 2' x 3' complet, y compris l'excavation et le remplissage par verge linéaire.....	6.37	7.49	6.47		2' x 3' sewer complete, including excavation and refilling, per lineal yard
Excavation dans le roc, dans les tranchées, par verge cube	2.93	3.24	2.95		Rock excavation in trench per cubic yard....
Chevalets pour égout, par verge linéaire....	.93	.65	1.00		Cradling for sewer per lineal yard
						<i>Dufferin street sewer.</i>
<i>Egout de la rue Dufferin</i>						
Egout de 2' x 3' complet, y compris l'excavation et le remplissage, par verge linéaire.	9.75	6.37	6.74	6.45	6.30	2' x 3' sewer complete, including excavation and refilling per lineal yard . . . '
Excavation dans le roc dans les tranchées, par verge cube	2.65	2.83	2.74	2.90	2.80	Rock excavation in trench per cubic yard....
Chevalets pour égout, par verge linéaire....	.90	.83	.65	.90	1.00	Cradling for sewer per lineal yard
						<i>Amity and Chaussé streets.</i>
<i>Rues Amity et Chaussé</i>						
Egout de 2' x 3' complet, y compris l'excavation et le remplissage, par verge linéaire.	9.75	6.83	6.34	8.94	2' x 3' sewer complete, including excavation and refilling per lineal yard . . . '
						<i>Joliette street.</i>
<i>Rue Joliette</i>						
Egout de 2' x 3' complet, y compris l'excavation et le remplissage, par verge linéaire.	7.65	6.71	7.09	7.65	2' x 3' sewer complete, including excavation and refilling per lineal yard . . . '
Chevalets, par verge linéaire90	.79	.65	1.00	Cradling per lineal yard
						<i>St. Germain street.</i>
<i>Rue Saint-Germain</i>						
Egout de 2' x 3' complet, y compris l'excavation et le remplissage, par verge linéaire.	8.40	6.55	5.99	8.65	2' x 3' sewer complete, including excavation and refilling per lineal yard . . . '

Sur proposition de M. l'échevin Bastien, il est *Résolu*: Que le contrat pour la construction d'un égout dans le chemin de la Côte-des-Neiges, de l'avenue des Pins à l'avenue des Cèdres; et aussi dans la rue Joliette, de la rue Ontario, à la rue Forsythe, suivant les devis, termes et conditions et formule de soumission, soit accordé à M. M. Dineen aux prix mentionnés dans sa soumission.

On motion of Ald. Bastien, it was *Resolved*: That the contract for the construction of a sewer in Côte-des-Neiges road, from Pine avenue to south of Cedar avenue, and also in Joliette street, from Ontario street to Forsythe street, according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to Mr. M. Dineen at the prices mentioned in his tender for same.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est *Résolu*: Que le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Amity, de la rue Parthenais jusqu'à peu près 50 pieds de la ligne Est de l'avenue DeLorimier; aussi dans la rue Chaussé, de la rue Amity, dans les bornes de 60 pieds de la ligne sud, de la rue Sherbrooke; et dans la rue Saint-Germain, de la rue Nolan en gagnant le sud, suivant les devis, termes et conditions et formule de soumission, soit accordé à M. T. Charpentier aux prix mentionnés dans sa soumission.

On motion of Ald. Leclaire, it was *Resolved*: That the contract for the construction of a sewer in Amity street, from Parthenais street, to about 50 feet from east line of DeLorimier avenue, also in Chaussé street, from Amity street, to within 60 feet from the south line of Sherbrooke street; and in St. Germain street, from Nolan street southwards, according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to Mr. T. Charpentier at the prices mentioned in his tender for same.

—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est *Résolu*: Que le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Dufferin, de la rue Comte jusqu'à la ligne sud de la rue Saint-Zotique, et de la rue Saint-Zotique, jusque près de la ligne nord des limites de la Ville, suivant les devis, termes et conditions et formule de soumission, soit ac-

On motion of Ald. N. Lapointe, it was *Resolved*: That the contract for the construction of a sewer in Dufferin street, from Comte street to the south line of St. Zotique street, and from St. Zotique street to near the northern line of the City limits, according to specifications, terms